
Le mot de la Présidente
Chers adhérents, donateurs, et amis

C’est avec beaucoup d’émotion que je rédige ce premier Fil 
d’Ariane en tant que présidente de l’association L’Orchidée, 
depuis le 10 mars 2023.

Je connais l’association depuis 18 ans, alors que ma famille, touchée par la maladie, bénéficia de 
son accompagnement dans la réalisation de projets divers. 

J’ai eu le privilège de vivre avec gratitude la prise en charge de la concrétisation du rêve d’un 
enfant malade, accompagné de toute sa famille. 

La lourde responsabilité d’assurer la présidence de L’Orchidée m’incombe désormais. C’est un 
immense honneur ! Je remercie très sincèrement Ghislaine, sa fondatrice, et Daniel, son président, 
qui m’ont transmis cet héritage inestimable de 31 ans passés au service des enfants gravement 
malades. C’est par leur engagement de tous les instants qu’ils ont entretenu la motivation de 
nombreux bénévoles. 

Ghislaine a rejoint nos petites étoiles… par-delà la cruauté de l’absence, elle reste à jamais notre 
guide à qui nous vouons une reconnaissance éternelle.

Mon objectif est de poursuivre cette belle aventure avec, pour mission essentielle, de réaliser 
toujours autant de projets pour les enfants gravement malades entourés de leurs familles. Je 
resterai fidèle au modèle d’abnégation initié par Ghislaine et Daniel.

L’équipe de bénévoles est composée de personnes de générations différentes, ce qui apporte 
une immense richesse à notre association. Chaque bénévole est unique, sa compétence unique ; 
maillon indispensable d’une chaîne de solidarité et d’empathie, il participe à l’élan commun 
destiné à faire fleurir les sourires sur les visages des enfants trop souvent perdus.

L’Orchidée se voit dorénavant projetée dans une nouvelle dynamique, soucieuse, comme à 
l’accoutumée, d’être toujours plus performante, réactive également, à l’occasion de manifestations 
diverses ou en quête  de nouveaux partenaires et de nouvelles subventions.

En poursuivant ainsi, nous resterons fidèles à sa mission : réaliser de multiples projets individuels 
et des sorties de groupes en vue d’adoucir, autant que faire se peut, le sort des petits malades.

Le site internet est constamment mis 
à jour afin de vous informer en temps 
réel de l’activité de notre association.

Je vous remercie très chaleureusement 
pour votre soutien permanent.

Je remercie également toute l’équipe 
de bénévoles pour l’incroyable 
engagement au service de notre 
magnifique association.

Votre dévouée.

Ghislaine Monthioux, 
présidente
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Grâce à l’Association l’Orchidée, les enfants hospitalisés en pédiatrie ont pu 
rencontrer Yoann Bonato, champion de rallye de la Team CHL SPORT AUTO ! 
Un immense merci à Yoann pour sa disponibilité et sa gentillesse. Les enfants ont pu 
prendre des photos-souvenirs, avoir leur autographe personnalisé et s’installerà la 
place du copilote ! Un moment qui a permis de se libérer l’esprit et fait rêver petits 
et grands !

L’équipe soignante de l’HFME

Bonjour à vous tous, je suis la maman de Tom à qui vous avez généreusement offert 
la carriole en décembre 2022. Merci pour ce formidable cadeau. Cette carriole nous 
suit partout : autant dans les petits chemins autour de chez nous, qu’en balade à vélo 
ou à pied dans d’autres contrées. 
Je joins quelques photos et vous remercie encore du fond du cœur. 
Bien à vous tous.

Marie-Laure, la maman de Tom



   Nassim (IHOPe) est allé à Disneyland en famille

   Un goûter de Noël a été organisé à l’hôpital Trousseau

   7 familles ont participé à la « sortie péniche » de décembre

   Tom (IHOPe) a reçu une carriole à vélo pour pouvoir faire du vélo en famille

   8 familles ont participé à la « sortie chiens de traineau » de janvier

   Laurine (IHOPe) est allée à Center Parc en famille

   Gabriel (Clinique Val d’Ouest) a passé un week-end avec sa famille au Futuroscope

   Nour (HFME) est allée à Disneyland en famille

   Zoé est allée à Disneyland en famille

   Ewan a fait un tour en Ferrari

   Syam est allé à Disneyland en famille

   Yoann Bonato était présent à l’HFME avec sa voiture de rallye

   Un concert a eu lieu à l’hôpital Trousseau

   Chloé (IHOPe) est allée à Disneyland en famille

   Célia (HFME) rêvait de se lancer dans la musique sur internet. Elle a reçu l’ensemble 
du matériel nécessaire

   Léopold (IHOPe) a assisté au spectacle des Harlem Globetrotters au palais des sports 
à Lyon et a pu cotoyer les joueurs sur le parquet

   Lorena (HFME) est allée au Futuroscope en famille

   Nour (St Etienne) est allée à Disney en famille

   Rosaly (HFME) a rencontré les joueurs de l’AS Saint-Étienne lors du match ASSE/
Guingamp depuis les loges

   Nivine (Villefranche) a nagé avec les dauphins au Portugal

   Mériem (IHOPe) a passé un week-end à la mer en famille à Palavas-les-Flots

   Nina (Villefranche) a nagé avec les dauphins au Portugal

   Clément P. (HFME) est monté dans une Porsche et une Ferrari
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Chère Orchidée,
Merci d’avoir réalisé mon rêve! J’ai été très contente de nager avec les dauphins 
Primo, Hugo et Mickey. J’ai pu danser avec eux, je me suis accrochée aux nageoires 
pectorales et je leur ai fait de gros bisous.
On a fait plein d’attractions dans le parc et on a vu un superbe spectacle de dauphins.
J’étais trop contente d’être au Portugal avec ma famille.
En plus, on a acheté des souvenirs et Rita du Zoomarine nous a offert des tongues 
et des serviettes. Ils ont pris des photos et fait une vidéo que je vais garder pour 
toujours.
J’ai rencontré Ambre et Monique. Nous avons bien rigolé.
Je vous dis encore merci car c’était hyper méga super cool!
Bisous

Nina

Bonsoir, un grand merci pour ce séjour magique à Disney organisé en un temps 
record. Nous avons été en famille dans un cocon pendant 36h.
Le coupe-file nous a permis de montrer beaucoup de choses à Chloé, et même à 
nous deux de profiter d’attractions à sensations pendant sa sieste. La Wish Room est 
une magnifique idée : Chloé a pu faire 1h de sieste le 1er jour et a ainsi pu profiter du 
parc l’après-midi. 
Chloé a notamment adoré le spectacle Reine des neiges, la Parade et Toys Story 
Land.
36h d’étoiles dans les yeux et de sourires qui nous ont fait oublier la maladie et 
l’issue tragique qui nous attend dans quelques semaines.
L’hôtel était génial. Il était bleu, la couleur préférée de Chloé qui nous l’a répété tout 
au long du séjour. Tout était parfait.
Merci à l’Association et à vous pour ce moment unique en famille qui a été fort en 
émotions. Merci de nous avoir offert ce souvenir qui restera gravé à jamais.
Nous avons ensuite enchaîné sur la Tour Eiffel, son plus grand rêve. Elle est revenue 
de Paris un peu fatiguée mais pleine de vie.

La maman de Chloé


